



## Egipto fortalece su presencia en América Latina con exportaciones de plántulas de fresa

### Description

El ministro de Agricultura y Recuperación de Tierras de Egipto, Alaa Farouk, anunció la apertura del mercado peruano a las plántulas de fresa egipcias, tras el éxito de las negociaciones entre las autoridades fitosanitarias de ambos países. Así lo informó Sada El-Balad, socio de TV BRICS.

De acuerdo con el informe del Mohamed Al-Mansi, presidente de la Administración Central de Cuarentena Agrícola, el acuerdo es resultado de los esfuerzos realizados por Egipto para expandir sus exportaciones agrícolas y diversificar los destinos de sus productos.

El ministro Farouk destacó que esta medida no solo fortalece la presencia de Egipto en el comercio internacional de material vegetal, sino que también impulsa la obtención de divisas, al tiempo que consolida la reputación del país como exportador de productos agrícolas de alta calidad.

Asimismo, expresó su agradecimiento a los equipos técnicos y a los organismos competentes del Ministerio de Agricultura por su labor en la apertura de nuevos mercados y en la preservación de los estándares de calidad de las exportaciones.

Con este logro, Perú se convierte en el segundo mercado de América Latina, después de Brasil, en autorizar la importación de plántulas de fresa egipcias, reforzando el papel de Egipto como un centro destacado en la exportación de semillas y plántulas a nivel global.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Oleksandr Yuchynskyi / iStock

### Date Created

Agosto 2025